



Bucher Denwel and atech innovations Announce Strategic Partnership to Advance Beer Filtration Technology

Prague, Czech Republic, and Gladbeck, Germany

Bucher Denwel, spol. s r.o., a global leader in brewing industry equipment, and atech innovations gmbh, a world-renowned manufacturer of ceramic membranes for micro- and ultrafiltration in the food and beverage sector, are pleased to announce a strategic partnership to further advance beer recovery filtration technology.

Under this new agreement, atech innovations will exclusively manufacture ceramic membranes with special end treatment, developed by Bucher Denwel, including its update for a novel sealing system in Bucher Denwel's state of the art pressure vessels. This innovative approach will enhance the performance and efficiency of ceramic membranes, offering breweries cutting-edge filtration technology.

In addition to this exclusive collaboration, both companies have agreed to closely cooperate on the application of ceramic membranes for beer filtration. This partnership aims to leverage the unique advantages of ceramic membranes—such as durability, chemical resistance, and sustainability—to provide breweries with a superior solution that meets the high standards of modern brewing processes.

“We are excited to partner with atech innovations, a company that shares our commitment to innovation and quality,” said Jan Vejvalka, Managing Director at Bucher Denwel. “This collaboration marks a significant step forward in our mission to provide breweries worldwide with state-of-the-art filtration technology that ensures the highest quality of beer recovery.”

“We are proud to collaborate with Bucher Denwel, a leader in the brewing industry,” added Peter Bolduan, CEO at atech innovations. “By combining our expertise in ceramic membrane technology with Bucher Denwel's deep understanding of brewing processes, we are confident that we can deliver outstanding solutions that will set new standards in beer filtration.”

This strategic partnership underscores both companies' dedication to pushing the boundaries of filtration technology in the food and beverage industry. By focusing on sustainable and efficient solutions, Bucher Denwel and atech innovations are poised to make a significant impact on the future of beer production worldwide.

Longstanding Collaboration as a Foundation for Success

The partnership between Bucher Denwel and atech innovations builds on a longstanding and successful collaboration. Both companies have specialized in the development of ceramic membranes for beer recovery and processing. The ceramic membranes, designed by Bucher Denwel and manufactured by atech innovations using advanced techniques, provide superior sterile filtration of yeast with high efficiency, which are critical for breweries looking to reduce production costs, minimize extract losses, and maximize production yield.

About Bucher Denwel

Bucher Denwel, spol. s r.o., a subsidiary of Bucher Unipektin AG, is a global leader in providing process solutions for the food and beverage industry, focusing on beer processing equipment and engineered solutions within the cold block part of breweries. Their expertise includes filtration, beer recovery systems, yeast plants, water deaeration, blending, carbonation, dosing, dealcoholization, pasteurization, and more. For more information about Bucher Denwel, spol. s r.o., visit www.bucherdenwel.com.

About atech innovations

atech innovations gmbh is a world leader in high-quality ceramic membranes made from aluminum oxide, offering unmatched material characteristics, durability, and operational reliability. The company has been a top manufacturer and supplier of ceramic membranes and pressure vessels for decades. For more information about atech innovations gmbh, visit www.atech-innovations.com/en.

Media Contact:

Bucher Denwel, spol. s r.o.
Filip Tměj
Sales Director
filip.tmej@bucherdenwel.com
+420 777 747 783

atech innovations gmbh
Tamer Öztürk
International Sales
oetzuerk@atech-innovations.com
+49 2043 9434 25

Bucher Denwel und atech innovations verkünden strategische Partnerschaft zur Weiterentwicklung der Bierfiltrationstechnologie

Prag, Tschechische Republik, und Gladbeck, Deutschland

Bucher Denwel, spol. s r.o., ein weltweit führender Hersteller von Anlagen für die Brauindustrie, und atech innovations gmbh, ein weltweit anerkannter Hersteller von keramischen Membranen für die Mikro- und Ultrafiltration im Lebensmittel- und Getränkesektor, freuen sich, eine strategische Partnerschaft zur Weiterentwicklung der Bierrückgewinnung mittels Membrantechnologie bekannt zu geben.

Im Rahmen dieser neuen Vereinbarung wird atech innovations exklusiv keramische Membranen mit spezieller Endbehandlung herstellen, die von Bucher Denwel entwickelt wurden, einschließlich des Updates für ein neuartiges Dichtungssystem in Modulen nach dem neuesten Stand der Technik. Dieser innovative Ansatz wird die Leistung und Effizienz von keramischen Membranen verbessern und Brauereien eine hochmoderne Filtrationstechnologie bieten.

Zusätzlich zu dieser Zusammenarbeit haben beide Unternehmen vereinbart, bei der Anwendung von Keramikmembranen für die Bierfiltration eng zusammenzuarbeiten. Ziel dieser Partnerschaft ist es, die einzigartigen Vorteile keramischer Membranen - wie Langlebigkeit, chemische Beständigkeit und Nachhaltigkeit - zu nutzen, um Brauereien eine überlegene Lösung zu bieten, die den hohen Anforderungen moderner Brauprozesse gerecht wird.

"Wir freuen uns über die Partnerschaft mit atech innovations, einem Unternehmen, das unser Engagement für Innovation und Qualität teilt", sagte Jan Vejvka, Geschäftsführer bei Bucher Denwel. "Diese Zusammenarbeit ist ein bedeutender Schritt in unserem Bestreben, Brauereien weltweit mit modernster Filtrationstechnologie auszurüsten, die höchste Qualität der Bierrückgewinnung gewährleistet."

"Wir sind stolz darauf, mit Bucher Denwel, einem führenden Unternehmen der Brauindustrie, zusammenzuarbeiten", fügte Peter Bolduan, Geschäftsführer der atech innovations hinzu. "Durch die Kombination unserer Expertise in der keramischen Membrantechnologie mit Bucher Denwel`s tiefem Verständnis für Brauereiprozesse sind wir zuversichtlich, dass wir herausragende Lösungen liefern können, die neue Standards in der Bierfiltration setzen werden."

Diese strategische Partnerschaft unterstreicht das Engagement beider Unternehmen, die Grenzen der Filtrationstechnologie in der Lebensmittel- und Getränkeindustrie zu erweitern. Durch die Konzentration auf nachhaltige und effiziente Lösungen sind Bucher Denwel und atech innovations in der Lage, die Zukunft der Bierproduktion weltweit zu beeinflussen.

Langjährige Zusammenarbeit als Grundlage für den Erfolg

Die Partnerschaft zwischen Bucher Denwel und atech innovations baut auf einer langjährigen und erfolgreichen Zusammenarbeit auf. Beide Unternehmen haben sich auf die Entwicklung von Keramikmembranen für die Bierrückgewinnung und -verarbeitung spezialisiert. Die von Bucher Denwel entwickelten und von atech innovations mit modernsten Techniken hergestellten Keramikmembranen bieten hervorragende Sterilfiltration von Hefe und hohe Effizienz, die für Brauereien entscheidend sind, um Produktionskosten zu senken, Verluste zu minimieren und die Produktionsausbeute zu maximieren.

Über Bucher Denwel

Bucher Denwel, spol. s r.o., eine Tochtergesellschaft der Bucher Unipektin AG, ist ein weltweit führender Anbieter von Prozesslösungen für die Nahrungsmittel- und Getränkeindustrie mit Schwerpunkt auf Bierverarbeitungsanlagen und technischen Lösungen für die Ausrüstung des Kaltblocks der Bierherstellung. Ihr Know-how umfasst Filtration, Bierrückgewinnungssysteme, Hefeanlagen, Wasserentgasung, Blending, Karbonisierung, Dosierung, Entalkoholisierung, Pasteurisierung und vieles mehr. Für weitere Informationen über Bucher Denwel, spol. s r.o., besuchen Sie www.bucherdenwel.com.

Über atech innovations

Die atech innovations gmbh ist ein weltweit führender Anbieter von hochwertigen keramischen Membranen aus Aluminiumoxid, die sich durch unübertroffene Materialeigenschaften, Langlebigkeit und Betriebssicherheit auszeichnen. Das Unternehmen gehört seit Jahrzehnten zu den führenden Herstellern und Lieferanten von Keramikmembranen und Druckbehältern. Weitere Informationen über die atech innovations gmbh finden Sie unter www.atech-innovations.com/de.

Pressekontakt:

Bucher Denwel, spol. s r.o.
Filip Tměj
Sales Director
filip.tmej@bucherdenwel.com
+420 777 747 783

atech innovations gmbh
Tamer Öztürk
International Sales
oeztuerk@atech-innovations.com
+49 2043 9434-0